



COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/183
Chihuahua, Chih., a 4 de agosto de 2025

Presenta SEyD acciones y avances en beneficio de la comunidad estudiantil

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), dio a conocer las principales acciones y actividades efectuadas en beneficio de la comunidad estudiantil, así como del personal docente y administrativo.

El apoyo de becas, la entrega gratuita de útiles escolares, así como la atención de espacios de bachillerato en el suroriente de Ciudad Juárez, fueron algunos de los temas abordados durante este ejercicio.

El titular de la dependencia, Francisco Hugo Gutiérrez, dijo que esta labor de comunicación es de suma importancia para mantener informada a la población en general, sobre los programas, estrategias y avances de la SEyD.

“Es necesario abrir la Secretaría con sus respectivos titulares e integrantes, tanto del subsistema estatal como federal, para que la sociedad conozca el contexto, las actividades y el trabajo que se realiza día con día en cada una de nuestras áreas”, dijo el funcionario.

El subsecretario de Planeación y Administración, Federico Acevedo, informó que este año se destinarán 68 millones de pesos (mdp) en becas para estudiantes de los diversos niveles y para subsidios a organizaciones de la sociedad civil que brindan algún tipo de atención educativa.

Además se destinarán otros 94 mdp para apoyos como kits de útiles escolares y uniformes deportivos, así como otros 20 mdp para mochilas que serán otorgadas de manera gratuita a estudiantes en situación de vulnerabilidad.

El subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Guillermo Márquez, explicó que como parte de la estrategia de vacunación contra el sarampión, desde la semana pasada inició la aplicación del biológico en varias instituciones.

El subsecretario de Educación Básica, Lorenzo Arturo Parga, informó que Chihuahua volvió a participar en los Juegos Deportivos Nacionales y se posicionó en la sexta posición general, con un total de 27 preseas en siete disciplinas.

En el marco de la Estrategia Nacional Vida Saludable, explicó que fueron atendidos 92 mil 783 estudiantes de 426 escuelas, en temas como alimentación saludable, activación



física y deportiva, jornada de salud, prevención de adicciones y habilidades socioemocionales.

La directora general de Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH), Teresa de Jesús López Ramírez, comentó que ya se prepara el próximo inicio del ciclo escolar 2025-2026 en Educación Básica, que tendrá una matrícula estimada de 686 mil estudiantes.

Precisó que ya se tiene la totalidad de libros de texto gratuitos para el alumnado y su distribución inicia a partir del próximo 7 de agosto.

En el tema de la vacunación contra el sarampión, el 25 de agosto se establecerán 3 brigadas especiales en la ciudad de Chihuahua, el 26 en Juárez y el 27 en Cuauhtémoc, para que las y los docentes acudan a recibir la dosis.

La titular de la Dirección Estatal de Profesiones, Sandra Elida Quintana, dijo que se implementará una campaña que contempla un 40 por ciento de descuento en el trámite de la cédula estatal, por lo que invitó a los profesionistas a aprovechar esta oportunidad.

El procedimiento se puede consultar en el siguiente enlace:
<https://educacion.chihuahua.gob.mx/profesiones/>.

